

平成28年第1回

仙南地域広域行政事務組合
教育委員会臨時会会議録

平成28年6月21日開議

平成28年第1回仙南地域広域行政事務組合教育委員会臨時会会議録

1. 召集日時 平成28年6月21日(火) 午後2時00分
2. 召集場所 仙南芸術文化センター 楽屋3
3. 出席委員 教育長 佐藤隆夫, 委員 川島陽子, 委員 佐山富夫,
委員 佐藤茂廣, 委員 佐藤芙貴子
4. 説明のため出席した者
教育次長兼仙南芸術文化センター館長 水戸雅彦
5. 開 会 午後2時00分

6. 平成28年第2回教育委員会定例会会議録の承認について

佐藤教育長	会議録について承認を求めます。
(質 疑)	<ありません>との声
佐藤教育長	質疑ないものと認め、会議録を承認します。

7. 会議録署名委員の指名

佐藤教育長	私のほか、佐藤茂廣委員にお願いいたします。
佐藤(茂)委員	はい。

8. 議事

議案第1号 仙南地域広域行政事務組合教育委員会委員の辞職の同意について

佐藤芙貴子委員に関わる案件のため、佐藤芙貴子委員にはご退席願ひ、川崎町教育委員会教育長の任期満了に伴い辞職する旨を、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第10条の規定に基づき同意を求めた。任期は平成25年7月23日から平成28年7月2日までである。

(質 疑)	質疑なし。
佐藤教育長	ただいま提出されました、教育委員の辞職の同意の案件は、これに同意することと決しましたので、お伝えいたします。 それでは委員退任のご挨拶をお願いします。
佐藤(芙)委員	今日はお忙しい中、私の件に関してお集まりいただいたこと、本当に恐縮しています。私は川崎町の教育長ということで、7月2日をもって2期8年を終えることになりました。広域の教育委員になる前から、皆さんとは顔なじみでしたので、すぐく自分としては心強いものがありました。今回、広域の教育委員になって、これまで間接的にしか知らなかったことを、直接的に知る機会の場を与えていただいて、自分の町の社会教育の中での課題は何かということも多々見えてきました。しかし、なかなか思うように進められないのも現実かなと思いながら今日まで来ました。でも、少しずつではありますが、前を向いて進めている感じはしています。いろんなチャンスがあったら、それを引き受けてやることも大事だなと、この年になって感じています。教育という仕事は、不易流行を常に頭においているわけですが、新しい人に入っていただいて、どんどんいろんなものを取り入れてやっていただきたいという思いや、年齢的なこと、教育への情熱は基本的に変わらないですけれども、引き受けた時の気持ちから、6、7年経ったことで自分なりに感じるころがあり、この度辞職することとしました。今回、後任も決まって、ほっとしているところでもあります。今週と来週で終わりになりますけど、本当に皆さんにはよくして

佐藤(美)委員	<p> いただいて、嬉しく思っています。特に川島先生には同じく女性ということで、すぐく親しみをもって接していただき、川島先生の顔を見るとこちらも顔がほころんでいました。そのほか、教育委員さん、事務局の水戸先生も含めて、素晴らしい感性の持ち主だと会議の度に感じて帰った次第です。本当に短かったような長かったような日々で、たくさん勉強させていただきました。ありがとうございました。 </p>
佐藤教育長	<p>感謝の気持ちを込めて拍手を贈りたいと思います。</p>

2. 閉 会 午前2時41分

上記の会議の顛末を記録し、その内容が真正であることを証するためにここに署名する。

平成28年6月21日

教 育 長

署名委員